



《学校だより》

学校教育目標：自ら考え 進んで学び 個性を認め合える生徒の育成

TOYO PRIDE (No. 19)

Tue. Aug 27th, 2024

倉敷市立東陽中学校

暑さと上手に付き合いましょう ～2学期が始まりました～

「暑いですねえ」という言葉を、何度聞いたり、言ったりしたことでしょう。酷暑の夏ですが、8月27日の2学期始業に、生徒の皆さんはそろって元気な笑顔を見せてくれました。ありがたいことです。部活動でも暑さに負けず、優秀な成果とかけがえのない思い出を胸に抱いてくれています。今日から始まった2学期も、暑さと上手に付き合いながら、「あのとき、あんなことあったよなあ」と懐かしむ思い出をたくさん作ってほしいと思います。

県総体・中国大会・全国大会 ～よくがんばりました！～

あと一粒の涙で ひと言の勇気で 願いがかなう その時が来るって 僕は信じてるから 君もあきらめないでいて 何度でも この両手を あの空へ (FUNKY MONKEY BABYS 「あとひとつ」より)

試合や舞台を観戦しているとき、ずっとこの曲が頭の中に流れていました。皆さん本当によく頑張りました。





男子	4 × 100m 決	順位	タイム
1	4 東山中		44.25
2	106 龍社國中		44.33
3	20 龍真中		44.38
4	65 金敷真中		44.40
5	69 龍真中		44.42



すべての部活動を紹介できずごめんなさい